



*El Presidente
de la
Casa Regional de Murcia en Canarias*

Saluda

a D. JUAN DIAZ RODRIGUEZ, Presidente de la Fundación Universitaria de Las Palmas, "y tiene el honor de felicitarle muy efusivamente en nombre de la Casa Regional que preside, por el acierto que ha tenido la Junta de Gobierno de dicha Universidad, al nombrarle primer "DOCTOR HONORIS CAUSA" de esta Universidad de Las Palmas.



Marcial Sánchez de Egea

Aprovecha gustoso esta ocasión para expresarle, el testimonio de su consideración más distinguida.

Las Palmas de Gran Canaria, 18 de Noviembre de 1991.